

Christkindlmarkt in Vomperbach: Erlös für soziale Zwecke

Vomperbach (hh). Einen Christkindlmarkt in Vomperbach gab's noch nie, einen groß aufzuziehen war die Idee von Roman Vorhofer, ob das Ganze gut ankommt, darüber war er sich genau so wenig sicher, wie die, die mithalfen. Der Erlös aus den Standgebühren (öS 16.000,-) und einer eingerichteten Spendenkasse sollen ein Konto für Soziale Zwecke auffüllen, um damit in Not geratenen Familien in Vomperbach und Terfens sofort und unbürokratisch helfen zu können.

Drei Tage wurde der Kirchplatz dann zum Christkindlmarkt umfunktioniert und schließlich von Erfolg gekrönt. Ihren Stand errichteten Firmen genauso wie Vereine aus Vomperbach, darunter die Jungbauern, die Jungschar und die Geschützte Werkstatt. Einerseits wurden zahlreiche Weihnachtsgeschenke, Bastelarbeiten, Schnitzereien und Kunstwerke angeboten, andererseits konnten sich die Besucher auch an einem Glühwein erwärmen und an Eßbarem erfreuen.

Adventmelodien an den drei Tagen spielten im Wechsel Bläsergruppen aus Terfens und Weerberg, sie brachten vorweihnachtliche Stimmung. Roman Vorhofer und Klaus Erler, einer der eifrigsten Unterstützer des Christkindlmarktes in Vomperbach, waren sehr zufrieden, sie konnten am vergangenen Sonntag einen beachtlichen Betrag übergeben. Sie gaben den Barscheck in die Obhut von Pfarrer Mag. Stanislaus Majewski, er und Vizebürgermeister Josef Lechner bedankten sich für die nachahmenswerte Initiative.



Im Bild: V. l. Vizebürgermeister Josef Lechner, Roman Vorhofer, er übergab den Barscheck im Wert von öS 16.000,-, Pfarrer Mag. Stanislaus Majewski und Klaus Erler, sie alle haben schon Pläne für eine Wiederholung im nächsten Jahr... Foto: Harald Hintner



Bezirkszeitung
vom 09.01.1997
Artikel-Nr. Z/08/172